

Le GOD de Kouaoua

Le GOD de Kouaoua propose dans le cadre de la semaine des mathématiques les actions suivantes :

- Pour toutes les classes, un travail sur les énigmes du jour.

Ce sera une routine de la semaine, nous avons consulté quelques énigmes de 2019 sur le site.

De façon plus ciblée, le mardi 8 septembre, sont organisés :

- En 3^e, une étude autour du thème « Mathématiques et mathématiciens » pour faire connaître aux élèves quelques grands noms de la discipline
- En 4^e, une recherche de données numériques de tous ordres à propos du Phare Amédée (projet commun interdisciplinaire)
- En 5^e, le calcul de l'aire du disque et étude du papyrus Rhind
- En 6^e, un travail autour du thème « Mathématiques et art » : Norman Dilwoth, artiste fait intervenir des mathématiques dans ses œuvres.